

## **Freestyle (Reigengruppe)**

### Jahresbericht

Auch das Jahr 2007 war im Freestyle Training ein sehr schönes und interessantes Jahr. Wir haben das Training anfangs Jahr auf Donnerstag verlegt gehabt. Aber aus beruflichen Gründen habe ich es nach den Sommerferien wieder auf Freitag gelegt. Durch das Wechseln der Trainingszeiten, war es ein paar Freestyler/innen nicht mehr möglich zu kommen.

Der Gäuparkauftritt konnte in diesem Jahr nicht durchgeführt werden. Dafür durften wir als Gruppe beim Projekt TraUmwelt in Wolfwil mitwirken. Und auch an der MIO am 29. September gab es eine kleine Darbietung, mit Einrad-Unihockey und Freestyle. Unsere „Künstler“ haben die Zuschauer durch schöne und packende Auftritte begeistern können. Nach den Herbstferien wurden wir mit vielen Neueintritten von AnfängerInnen verschiedenen Könnens herausgefordert.

Am Ende des Jahres war wiederum in Filzbach mit dem ATB ein Trainingswochenende mit viel Engagement und tollen Einrad-Sportlern aus der ganzen Schweiz.

Auch in diesem Jahr durften wir Skill-Levels abnehmen. Diesmal von 1 bis 5.

Die Skill-Level sind zu Deutsch die Könnnerstufen und kosteten CHF 20.-- für die erfolgreich abgeschlossene Prüfung pro Stufe. Die Absolventen haben pro erfüllte Prüfung einen Sticker als Abzeichen erhalten. Diese Prüfungsergebnisse werden im Internet veröffentlicht und sind international anerkannt.

31.12.2007, Ch. Schenker